



Public Viewing zum Eurovision Song Contest 2018 – 12.05.18 – Central Hanau

All Aboard!



Die Preisträger des Redewettbewerbs „Meine Rede für Europa 2018“ feiern mit ihren Mitschülern und allen ESC-Begeisterten aus Hanau und Umgebung

Am 12.05.18 veranstaltete der EU-Kanton Rhein-Main e.V. ein Public Viewing des Eurovision Song Contest (ESC) in Hanau im Central. Dies war das erste ESC-Public-Viewing dieser Art in Hanau. Das diesjährige ESC-Motto „All aboard“ machte sich die Veranstaltung zu Eigen. So wurden schon im Vorfeld alle ESC-Begeisterten aufgerufen „an Bord zu kommen“. Dies geschah dann auch. Die Vorfreude war bei einigen riesig. So wurde dies zum Anlass für Abiturfeiern und Geburtstage aber auch einfach nur für ein gemütliches Beisammensein genutzt.

Sowohl die Besucher, als auch das Central zeigten sich sehr zufrieden.

Der 1. Vorsitzende des EU-Kanton Rhein Main, Torben Zahradnicky, äußert sich hierzu wie folgt: „Dieses Public Viewing ist nach dem Schreibwettbewerb ‘Hanau schreibt ein Buch’ und dem daraus entstandenen Werk ‘Main Europa’ ein erneuter Beleg dafür, dass der EU-Kanton DER Ansprechpartner für europäische Fragen im Main-Kinzig-Kreis ist und „Europa“ neben klassischen Podiumsdiskussionen, sowie allgemeinen politischen Veranstaltungen, nun auch auf kulturellem Weg thematisiert. Der ESC schafft es, noch weitaus mehr Nationen friedlich zu vereinen, als die EU. Auch Länder, welche geografisch gesehen außerhalb von Europa liegen,

Erster Vorsitzender Torben Zahradnicky

Zweiter Vorsitzender Carsten Stehlik

Geschäftsführer und Schatzmeister Alexander Stehlik

nehmen zum Teil am ESC teil. Oft haben solche Länder sogar gewonnen. Es stellt sich die Frage, ob dieses Miteinander, auch ein Vorbild für die Politik sein kann. Besonders interessant ist diese Frage im Bezug auf Russland. Jedenfalls kann der ESC dazu genutzt werden, über das Für und Wider einer Erweiterung der EU sowie über das partnerschaftliche Verhältnis der EU zu nicht-europäischen Staaten zu diskutieren. Wer sollte diese Diskussion vor Ort anstoßen, wenn nicht wir?“

Der EU-Kanton Rhein-Main wird dieses Format mit Sicherheit wiederholen.

